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Planilha apresentada pelos reitores mostra que o 

caixa continua alto nas universidades 
 

Fórum das Seis reúne-se com Cruesp e cobra regularização das reuniões 
 

 
No dia 3 de março, o Fórum das Seis reuniu-se com o Cruesp para reafirmar a necessidade de 

regularizar as negociações e prestação de informações às entidades representativas. Os reitores 
apresentaram a planilha (arrecadação e gasto com folha) referente a fevereiro 2009. Pôde-se perceber 
que o comprometimento com a folha foi um dos menores dos últimos 20 anos: 73,99% na média das 
três universidades.  

Apesar da tão comentada crise mundial, a arrecadação também continua em alta. Nesta terça, 
dia 10 de março, o Fórum realiza uma reunião para debater a Pauta de Reivindicações da data-base 
2009. Na próxima edição do Jornal do Sintunesp, que circulará em breve, acompanhe matéria mais 
abrangente sobre o assunto. 

 
O Fórum também reafirmou as seguintes iniciativas junto aos reitores: 

 
- Responder prontamente às solicitações do Fórum das Seis (ofícios, telefonemas etc.); 
- Retomar a ocorrência de reuniões técnicas, informando mensalmente o Fórum das Seis sobre a 
arrecadação do ICMS, o comprometimento com as folhas de pagamento nas três universidades etc. – 
as já tradicionais planilhas (que dependem dos dados fornecidos pela Secretaria da Fazenda do 
Estado, após o dia 20 de cada mês); 
- Rearticular, com urgência, a Comissão de Isonomia, dando continuidade ao processo de discussão 
sobre o necessário tratamento isonômico nas três universidades estaduais e no Centro Paula Souza; 
Fornecer planilhas com a discriminação de gastos específicos com políticas para a permanência 
estudantil nas três universidades estaduais e no Centro Paula Souza; 
- Disponibilizar o registro (ata e gravação em áudio) das reuniões realizadas entre o Fórum das Seis e 
o Cruesp; 
- Marcar, com a máxima urgência, a data da próxima reunião (tal solicitação foi feita oralmente e 
também por meio de ofício protocolado na própria reunião), para discutir os itens contidos nos ofícios 
15/2008 e 1/2009 encaminhados pelo Fórum das Seis ao Cruesp, a saber: Demissão de funcionário da 
USP; Ameaça de morte na Unesp de Registro; Comissão de Isonomia; Políticas de permanência 
estudantil; Univesp: ensino à distância; Carreira nas três universidades estaduais; e Planilhas, 
respectivamente. 
 

O Cruesp comprometeu-se a entregar ao Fórum das Seis, em cada nova reunião, cópias da 
ata e do registro sonoro da reunião anterior. 

A partir de agora, a coordenação do Fórum das Seis fica sob a responsabilidade conjunta da 
Adunesp e do Sintunesp. A presidência do Cruesp passa para a professora Suely Vilela, reitora da 
USP. 


